

Cuba sigue atenta a ruta del huracán Beryl

Image not found or type unknown



Pronóstico de la trayectoria del Huracán Beryl

La Habana, 2 julio (RHC) El Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba informó hoy que mantendrá una estrecha vigilancia sobre la evolución del huracán Beryl, mientras se mueva por los mares al sur del país durante miércoles y jueves.

La máster en Ciencias Alis Varela de la Rosa indicó al diario Granma que tras azotar a las islas del grupo sur de las Antillas Menores el primer huracán de la temporada 2024 debe moverse este martes con rumbo próximo al oestenoeste, para transitar por los mares al sur y algo distante de la República Dominicana.

A las 18:00, hora local, del lunes, Beryl continuaba siendo un intenso huracán de categoría 4 en la escala de Saffir-Simpson, con vientos máximos sostenidos de 240 kilómetros por hora, superiores en rachas y una presión mínima central de 944 hectoPascal.

Las proyecciones de los modelos meteorológicos señalan que dicho ciclón impactará a la península de Yucatán el viernes.

El huracán Beryl se convirtió en el más intenso registrado para un mes de junio en la cuenca del Atlántico tropical y de acuerdo con el profesor Luis Enrique Ramos, coordinador de la Comisión de Historia de la Sociedad Meteorológica de Cuba, llama la atención su rápida intensificación.

Formado como depresión tropical en la tarde del viernes 28 de junio, este organismo ciclónico ha tenido una intensificación muy rápida, pues en la noche de ese propio día ya era una tormenta tropical, y el sábado en la tarde huracán, y en menos de 24 horas pasó de categoría 1 a categoría 4, algo totalmente inusual en esta época del año. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358950-cuba-sigue-atenta-a-ruta-del-huracan-beryl>



Radio Habana Cuba